

GAD PARROQUIAL CRNL. LORENZO DE GARAICOA

heides per el cambio...

ACTA N.º 08

SESION ORDINARIA REALIZADA EL CATORCE DE ABRIL DEL DOS MIL VEINTICINCO POR EL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL CORONEL LORENZO DE GARAICOA.

En la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Crnel. Lorenzo de Garaicoa, ubicado en las calles Avenida Ricardo Firmat y trece de octubre, cantón Simón Bolívar, provincia del Guayas, hoy lunes catorce de abril del dos mil veinticinco, el Sr. Salomón Ortiz Mora, presidente del GAD Parroquial Rural Coronel Lorenzo de Garaicoa, convocó a las y los vocales del GAD parroquial a la sesión ordinaria con el siguiente orden del día: PRIMERO.-Constatación del quórum reglamentario de ley. SEGUNDO.- Aprobación del orden del día. TERCERO.- Lectura y Aprobación del Acta Anterior de Sesión Ordinaria con fecha del 24 de marzo del 2025.. CUARTO. - Informe de Capacitación de proceso de rendición de cuentas 2024. QUINTO. - Varios. PRIMERO. -Constatación del quórum reglamentario de ley.- La Srta. Secretaria constata la presencia de las y los vocales principales: Verónica Espín Moreira, Abel Fruto Fuentes, David Mejía Pérez, Nicol Mosquera Arquello, la secretaria le informa al señor presidente que se encuentra presente los cuatro vocales de los cuatro convocados, por lo tanto, existe el quórum reglamentario de ley, seguido de esto el señor presidente declara instalada la Sesión Ordinaria. De inmediato solicita a la secretaria dar lectura al siguiente punto del orden del día. SEGUNDO. -Aprobación del orden del día. La Ing. Julexy Cisneros Cajas, les manifiesta a los presentes, que todo se realizará por medio de moción y aprobación, es así mismo que cada uno se les dará su espacio de intervención en caso de dudas o sugerencias; luego de dejar aclarado dicho mecanismo, solicita la palabra el Lcdo. David Mejía en el que mociona se incluye dos puntos al orden del día por lo que el presidente menciona estar de acuerdo; al existir una moción presentada, la misma que cuenta con el respectivo apoyo, el Sr. Presidente solicita a la secretaria tome votación en base a la moción presentada. Da cumplimiento la secretaria a lo dispuesto por el señor presidente y consulta a las y los señores vocales: Abel Fruto Fuentes, aprobado; Nicol Mosquera Arguello. aprobado; Verónica Espín Moreira (vicepresidenta) aprobado; Sr. Salomón Ortiz Mora (presidente), aprobado. En consecuencia, el GAD Parroquial Crnel. Lorenzo de Garaicoa, resuelve aprobar donde los que estuvieron presentes quedaron de acuerdo en realizar el cambio del orden del día; Luego el señor presidente solicita a la secretaria dar lectura al orden del día debidamente corregido. Quedando establecido de la siguiente manera: PRIMERO. -Constatación del quórum reglamentario de ley. SEGUNDO. - Aprobación del orden del día. TERCERO. - Lectura y Aprobación del Acta Anterior de Sesión Ordinaria con fecha del 24 de marzo del 2025. CUARTO. -Capacitación de proceso de rendición de cuentas 2024. QUINTO. -Clausura de cursos vacacionales. SEXTO. -Contratación de Servicios Profesionales para

THE THAT OF

-1

THE PROPERTY OF THE PROPERTY O

GAD PARROQUIAL CRNL. LORENZO DE GARAICOA

I fuidos por ol cambio...

efectuar el mantenimiento de la planta de tratamiento y purificación de agua de manera anual. **SEPTIMO.** – Varios.

Seguido de esto se continua con el desarrollo de la sesión con el punto TERCERO. - Lectura y Aprobación del Acta Anterior de Sesión Ordinaria con fecha del 24 de marzo del 2025. La secretaria les manifiesta que el acta fue enviada días atrás para que la lean y así poder ver si tiene alguna corrección, al no haber duda ninguna la eleva moción la Sra. Verónica Espín y el lng. Abel Fruto apoya la moción; al existir una moción, la misma que cuenta con el respectivo apoyo, el presidente solicita a la secretaria tome votación en base a la moción presentada. Da cumplimiento la secretaria a lo dispuesto por el señor presidente y consulta a las y los señores vocales: Verónica Espín Moreira (vicepresidenta), aprobado; Abel Fruto Fuentes, aprobado; David Mejía Pérez. aprobado: Nicol Mosquera Arguello, aprobado; Salomón Ortiz Mora (presidente), aprobado. En consecuencia, el Gad Parroquial Rural de Lorenzo de Garaicoa, resuelve aprobar el acta de la sesión ordinaria realizada el día lunes 24 de marzo del 2025. Seguido de esto el señor presidente solicita a la secretaria dar lectura al siguiente punto del orden del día. CUARTO. - Informe de Capacitación de proceso de rendición de cuentas 2024. Toma la palabra el presidente Sr. Salomón Ortiz mencionando que ha solicitado al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social nos envíen al técnico designado al GAD Lorenzo de Garaicoa para que se efectué la capacitación aquí en las instalaciones para todo el personal sobre el evento de rendición de cuentas y ya nos designaron para que se realice el día lunes veintiuno de abril a las trece horas por lo que están todos invitados, solicita la palabra el Lcdo. David Mejía indicando estar de acuerdo con lo mencionado por el presidente. De inmediato el Sr. Salomón Ortiz le indica a la secretaria continue con el siguiente punto. QUINTO. - Clausura de cursos vacacionales. Solicita la palabra el Lcdo. David Mejía indicando que si ya esta coordinado el tema de la clausurara con el proveedor lo cual menciona el presidente que ya esta todo en orden, seguido de esto el Lcdo. David Mejía que se considere invitar a la clausura al presidente de la liga Cantonal Simón Bolívar el Lcdo. José Solís para mantener conversaciones con el y comprometerlo con el desarrollo de actividades en beneficio de nuestros niños; mencionando los presentes estar de acuerdo. Toma la palabra el Sr. Salomón Ortiz (presidente) indicando a la secretaria continue con el siguiente punto. SEXTO. -Contratación de Servicios Profesionales para efectuar el mantenimiento de la planta de tratamiento y purificación de agua de manera anual. Toma la palabra el Sr. Salomón Ortiz (presidente) pongo a consideración este tema con ustedes ya que se tiene planificado hacer la contratación de manera anual de los respectivos mantenimientos de las plantas purificadoras que tenemos en los diferentes sectores de la Parroquial. solicita la palabra la Psci. Nicol Mosquera en el que mociona estar de acuerdo; al existir una moción presentada, la misma que cuenta con el respectivo apoyo, el Sr. presidente solicita a la secretaria tome votación en base a la moción presentada. Da cumplimiento la secretaria a lo

GALD PARPOOLERS

Charles and the beginning

eter de cuiva e a la collega place entané anti-year e a collega et en a collega et e collega en en a collega e Matrice e collega e la collega en la collega et e collega en en a collega en en

GAD PARROQUIAL CRNL. LORENZO DE GARAICOA

hides per el cambio

dispuesto por el señor presidente y consulta a las y los señores vocales: Abel Fruto Fuentes, aprobado; Nicol Mosquera Arguello, aprobado; Verónica Espín Moreira (vicepresidenta) aprobado; Sr. Salomón Ortiz Mora (presidente), aprobado. En consecuencia, el GAD Parroquial Crnel. Lorenzo de Garaicoa, resuelve aprobada la contratación anual del mantenimiento de las diferentes planta de tratamiento y purificación de agua. Toma la palabra el Sr. Salomón Ortiz (presidente) indicando a la secretaria continue con el siguiente punto. SEPTIMO. – Varios. El señor presidente indicó si se continua la etapa invernal fuerte debemos considerar realizar ayudas a las personas necesitadas y no realizar eventos seguid<mark>o de</mark> esto so<mark>licita la</mark> palabra la Psic.Nicol Mosquera que se puede realizar un evento pequeño con las adultas mayores del proyecto dibujando una sonrisa y las mamitas que no forman parte del proyecto Dibujando una sonrisa se les entrega un kit de víveres; de inmediato menciona el Sr. Salomón Ortiz que en las próximas sesiones debemos definir esa situación. Luego la secretaria informa al señor presidente que se ha agotado el orden del día, en consecuencia, señor presidente al no existir más puntos a tratar, declara clausurada la sesión, siendo las diecisiete horas del día lunes catorce de abril del 2025.

Sr. Salomón Ortiz Mora

PRESIDENTE GAD PARROQUIAL RURAL
CORONEL LORENZO DE GARAICOA

Certifico: La secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Coronel Lorenzo de Garaicoa, certifica que todo lo expuesto en el acta de la sesión ordinaria realizada el 24 de marzo del 2025 fue aprobada en la sesión ordinaria del Gobierno Parroquial Rural, a los catorce días del mes de abril del año dos mil veinticinco, siendo las 17:00.

Ing. Julexy Cisneros Cajas

SECRETARIA GAD PARROQUIAL RURAI
CORONEL LORENZO DE GARAICOA

्रास्त्रक व्याप्त विकारी - १९९७ कुर्वे विकास के अवस्थित के विवार - व्याप्त के विकार के विवार विकार के स्थापत के स्थ